

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Kesejahteraan Karyawan Usaha Kecil Menengah (UKM) Variasi Bangunan UD Saputera

Berdirinya UKM variasi bangunan UD Saputera memiliki peran yang cukup besar dalam penyerapan tenaga kerja. Sehingga masyarakat yang dulunya banyak yang tidak memiliki pekerjaan tetap, kini menjadi memiliki pekerjaan tetap. Hal ini kemudian menjadikan masyarakat mampu memenuhi kebutuhan sehari-harinya dengan pendapatan yang diperoleh dari bekerja di UD Saputera tersebut. Karena seperti yang telah diketahui, bahwa karena tingkat pendidikan yang masih rendah di Desa Wonorejo menjadikan banyak dari mereka yang mengalami kesulitan dalam mencari pekerjaan. Sehingga dengan adanya UD Saputera ini dapat membantu penyerapan tenaga kerja tersebut.

Dengan adanya masyarakat yang telah memiliki pekerjaan tetap tersebut, maka hal itu berperan pula dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, karena dengan penghasilan yang diperoleh masyarakat mampu membeli apa yang mereka butuhkan. Dan memenuhi berbagai kebutuhan sandang, pangan, papan, kesehatan dan kebutuhan penunjang lainnya. Sehingga dengan demikian, tingkat kesejahteraan masyarakat di Desa Wonorejo mengalami peningkatan pula. Dengan berdasarkan indikator

BKKBN masyarakat Desa Wonorejo yang bekerja sebagai karyawan di UD Saputera sudah berada pada kategori keluarga Sejahtera tahap III.

2. Peran UKM Variasi Bangunan UD Saputera dalam meningkatkan kesejahteraan Karyawan di Tinjau dari *Maqasid Syari'ah*

Usaha Kecil Menengah (UKM) Variasi bangunan UD Saputera memberikan peran dalam meningkatkan kesejahteraan karyawan. Karena dari 25 karyawan 13 orang merupakan masyarakat Desa Wonorejo, maka dengan kata lain UD Saputera mampu membantu meningkatkan kesejahteraan Masyarakat di Desa Wonorejo. Hal ini pula jika ditinjau dari *maqasid Syariah*, masyarakat juga sudah mampu memelihara dan memenuhi indikator yang telah di rumuskan oleh Al-Ghazali, yakni terpeliharanya lima tujuan dasar yakni, mampu memelihara agama (*Ad-dien*), memelihara Jiwa (*An-Nafs*), memelihara akal (*al-aql*), memelihara keturunan (*al-nasl*) dan memelihara harta (*al-mall*).

Terpeliharanya lima tujuan dasar tersebut telah mampu dipenuhi baik oleh pemilik UD Saputera, juga karyawan UD Sapuutera yang mana mayoritas dari karyawannya merupakan masyarakat Dusun Tegalrejo Desa Wonorejo. Dengan demikian telah mampu menunjukkan bahwa UD Saputera memiliki peran dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat Dusun Tegalrejo Desa Wonorejo yang ditinjau berdasarkan *maqasid Syari'ah*

B. Saran

1. Bagi Pemilik UKM Variasi Bangunan UD Saputera

Usaha Kecil Menengah variasi bangunan yang telah anda bangun telah mampu menyerap banyak tenaga kerja pengangguran. Sehingga dengan begitu UD Saputera telah memberikan dampak terhadap tingkat kesejahteraan masyarakat Desa Wonorejo. Oleh sebab itu, semoga kedepannya UD Saputera mampu memperluas pasar, sehingga terus mampu menyerap tenaga kerja yang ada disekitarnya. Selain itu, alangkah baiknya jika pemilik UD terus memperluas jangkauan dalam memberikan bantuan terhadap masyarakat, dalam artian disini tidak hanya bagi karyawan yang bekerja di UD Saputera saja, tapi radius pembagian bantuan bisa diperluas lagi.

2. Bagi Karyawan

Pekerjaan merupakan suatu hal penting yang harus dimiliki oleh setiap individu. Dimana dengan bekerja manusia mampu memiliki pendapatan yang mana pendapatan tersebut dapat dipergunakan untuk memenuhi kebutuhan. Dengan terpenuhinya kebutuhan maka hidup yang kita miliki akan semakin sejahtera. Oleh sebab itu, jangan pernah ada kata lelah dalam bekerja dan terus tingkatkan melatih kemampuan dan terus kembangkan pengalaman yang diperoleh dalam bekerja, sehingga kita dalam bekerja kita juga terus mendapatkan ilmu.